
Compte rendu de la réunion du Conseil régional de la Gaspésie et des Iles-de-la-Madeleine de 

l’Association québécoise des retraité(e)s des secteurs public et parapublic du Québec, tenue le 

16 janvier 2024 à 10h à la salle du Motel Grand Pré à Bonaventure. 

1- Mot de bienvenue et ouverture. 

Le président, Marcel Landry, souhaite la bienvenue aux membres présents et ouvre la 

réunion à 10 h. 

2- Présences : 

Marcel Landry, 
Jean-Pierre Johnson 
Marcel Giffard 

Pierre Michaud 
Raymond Marcoux 
Ann Béland 

Andrée Bouchard, 
Andrée Lapierre 
Linda Cyr 
Roger Cyr par téléphone de 10 h à midi 
Renaud Paquet, par téléphone de 10 h à 10 h 10 
Yves Riffou 
 
Est absente :  

Reinelde Landry 

 
3- Lecture et adoption de l’ordre du jour. 

 

1- Mot de bienvenue et ouverture 

2- Présences 

3- Adoption de l’ordre du jour 

4- Lecture et adoption du compte rendu du 27 septembre 2023 

5- Suivi 

6- Informations du président monsieur Marcel Landry  

7- Recrutement 

8- Projet conjoint avec le Bas St-Laurent – suivi pièce de théâtre 

9- Budget 

10- Varia 
a) Spectacle hommage à monsieur René Lévesque 

 11- Date et lieu de la prochaine rencontre 

12 - Levée de l’assemblée.   

CRGIM2023-2024-13 : Il est proposé par Raymond Marcoux et adopté à l’unanimité 

d’approuver l’ordre du jour. 



4- Lecture et adoption du compte rendu du 16 janvier 2024 

CRGIM2023-2024-14 : Il est proposé par Ann Béland et adopté à l’unanimité d’approuver 

le compte rendu du 27 septembre 2023  

 

5- Suivi 

Lunettes 

Renaud a établi un contact avec madame Louise Bernier de l’AQRP, madame Bernier a 

communiqué avec le fournisseur actuel soit Iris afin de connaître leur ouverture. Ceux-ci 

démontre une ouverture intéressante étant donné qu’ils sont dans l’impossibilité d’offrir 

le service pour l’ensemble de notre région.  

 

Des démarches sont entreprises auprès de Visique, succursale Gaspé, Ste-Anne-des-Monts 

et Chandler. 

 

Pour les Iles-de-la-Madeleine, il faudrait vérifier avec Opto-réseau, ceux-ci sont également 

présents à Paspébiac et à Gaspé. 

 

Nous sommes en attente d’un retour de madame Louise Bernier. 

 

Il faudrait provoquer une rencontre avec nos différents partenaires afin d’amorcer une 

réflexion sur l’ensemble des avantages offerts pour chaque organisation.  Il serait 

intéressant d’unir nos forces afin de négocier des meilleurs avantages dans le but d’en 

faire profiter l’ensemble de nos membres respectifs. 

 

Notre président validera la possibilité de tenir une rencontre lors de la prochaine Table de 

concertation des aînés de notre région. 

 

Activités sectorielles suivi : 

Rocher Percé, période d’accalmie en raison de la présence de virus présentement. 

Côte de Gaspé, poursuite des travaux de consultation des membres 

Iles de la Madeleine, une communication a été transmise aux membres c’est le début des 

travaux de consultation. 

Baie des Chaleurs, brunch à venir 

Bonaventure, organisation d’un déjeuner, rencontre des difficultés en raison de la non 

disponibilité des restaurateurs et/ou traiteurs. 

Haute-Gaspésie, difficile de tenir une activité avant le 31 mars, ils tenteront d’en faire une 

pour avril prochain. 

 

Pierre mentionne avoir utilisé le courrielleur pour rejoindre les MRC Rocher Percé et Gaspé 

lors de la diffusion du spectacle Hommage à René Lévesque offert gratuitement par la 

Centre de distribution de Gaspé. Cette façon de faire s’est avérée très positive. 



Andrée Lapierre nous fait part de son expérience pour rejoindre des gens aux Iles-de-la-

Madeleine, elle a utilisé la radio communautaire. 

 

D’autres moyens sont disponibles également Noovo – CHAU-TV – à l’agenda, nos stations 

de radio communautaire. 

CRGIM2023-2024-15 Il est proposé par Yves Riffou et appuyé à l’unanimité qu’une motion de 

félicitations soit donnée à messieurs Pierre Michaud et Marcel Landry pour les présentations 

effectuées lors de la consultation publique portant sur le redécoupage électoral. 

6- Informations du président monsieur Marcel Landry  

- Délimitation des régions 

      Il y a maintenant plus d’ouverture sur la participation d’une région à l’autre. 

 

- Loi 126 ce dossier suit son cours 

 

- Nouvelle base de données, le 19 décembre dernier une formation a été donnée à 

certains membres du conseil, sur l’utilisation de celle-ci. 

 

- Entente avec Beneva celle-ci est renouvelée pour un financement de 300 000$ pour 

supporter l’AQRP pour la prochaine année. 

 

- Le plan d’action pour augmenter le membership – on peut voir une publicité de l’AQRP 

à la télé. 

 

- L’ouverture des mises en candidatures est débutée pour l’exécutif provincial. 

 

- Tribune des retraités regroupant AQRP, AQDR, AREQ, RIIS. 

 

- Le 8 mai prochain la Coalition dignité des aînés organise un colloque sur le soutien des 

aînés à domicile.  Il y aura une représentation par groupe, des personnes seront 

déléguées pour y participer. Pierre Michaud est intéressé à y participer advenant une 

ouverture à une participation régionale. 

 

7- Recrutement 

Renaud nous informe que nous sommes à 86% de notre cible de recrutement, nous devons 

poursuivre nos efforts. La cible de la prochaine année soit de décembre 2023 à novembre 

2024 est de recruter un minimum de 21 nouveaux membres. 

Un dépliant est disponible « Ne restez pas seul, joignez-vous à nous » vous pouvez 

contacter le no 1-800-653-2747 pour vous en procurer. 

 

 



8- Projet conjoint avec le Bas St-Laurent – suivi pièce de théâtre 

Notre projet conjoint a été refusé à l’AQRP, c’est une grande déception pour l’ensemble 

des personnes qui ont travaillé de nombreuses heures à la présentation de ce projet. 

 

9- Budget 

Madame Cyr présente l’état des résultats (Annexe 1),  des sommes sont disponibles pour 

tenir des activités de secteurs d’ici au 31 mars (7 000 $). Plusieurs idées sont émises quant 

aux possibilités de tenir des activités. 

 

10- Varia 

a) Spectacle Hommage à René Lévesque 

Il faudrait consulter les diffuseurs de spectacles afin de voir les possibilités qui 

pourraient s’offrir à nous. 

 

11- Date et lieu de la prochaine rencontre 

La prochaine rencontre se tiendra le 12 mars prochain à Chandler.  Madame Cyr 

s’occupera de réserver la salle pour tenir notre rencontre. 

 

12- Levée de l’assemblée 

CRGIM2023-2024-16 : Il est proposé par Pierre Michaud et résolu à l’unanimité de 

lever l’assemblée à 14 h 30. 

 

Original signé          Original signé 

__________________________    ______________________ 

Andrée Bouchard, secrétaire    Marcel Landry, président 

 
 

      


